

Liebe Leute aus der Nachbarschaft,

früher, damals,... war es ganz normal, sich abends, nach getaner Arbeit, auf der "Bank vor seinem Haus", auf ein Pläuschchen oder einen Schnack mit dem/der Nachbar*in zu treffen. Ohne Einladung, ohne Termin einfach nur so - auf'n halbes Stündchen.

Das scheint in unseren Tagen und bei unserem Freizeit-Termindruck so leider nicht mehr zu funktionieren...

Wir möchten dennoch einen Versuch mit dir/uns starten, diese alte Nachbarschaftstradition wieder etwas neu beleben!

Äußeres Symbol ist >DER STEHTISCH<.



Du wirst in Kürze (so ab 17Uhr) einen einsamen Stehtisch vor einem Haus auf dem Bürgersteig, in Deiner Nachbarschaft stehen sehen.

Dieser gilt als **herzliche Einladung an Dich**, am Abend zwischen 19 und 21 Uhr mal auf einen kleinen Schnack dazuzukommen!

Einfach "auf'n Viertelstündchen in die Nachbarschaft" gehen...

Es gilt das Prinzip >Selbstversorger< und(!) der Vorletzte(!) nimmt den Stehtisch nachher „virtuell“ mit, für die nächste Aktion – d.h. er/sie stellt einen Stehtisch ganz nach eigener Lust&Laune, nach eigenem Terminkalender und mit dem selben Ablauf bei sich vors Haus. Also, völlig locker, stressfrei und ohne Aufwand für alle!

Diese Aktion beginnt in der ersten Augustwoche '24 in ganz Speckhorn, vom Friedhof bis RotWeißplatz, von Börse bis Beising, von der Mühlenstraße bis zum Fumboplatz...

Ob und was sich daraus künftig entwickeln wird, liegt schlichtweg an uns selbst!

Bis dann,
ich hoffe wir sehen uns!

Herzliche Grüße,
deine Nachbarn von nebenan oder gegenüber
:-)